

## Con el lema “Escribe tu Historia” la DNDRH conmemora el Mes de los Recursos Humanos



Con la entrega de suvenires a los colaboradores de la Contraloría General de la República en conmemoración al Mes de los Recursos Humanos, la Dirección Nacional de Desarrollo de Recursos Humanos realiza distintas actividades para resaltar la loable labor de los servidores públicos de esta institución.

Se entregaron pequeñas libretas y lápices para exhortar a los colaboradores, especialmente a quienes tengan más de 15 años, para que puedan escribir su historia dentro de la Contraloría y el apoyo que han brindado los funcionarios de Recursos Humanos a las diferentes direcciones de la institución. Para esta iniciativa se realizará un concurso donde se premiará la mejor historia.





## Taller regional de estimaciones de población INEC y UNFPA



Representantes de seis países de la región, se reunieron en la Academia de Control Gubernamental de la Contraloría, para capacitarse en el Taller de Modelización Estadística de la población, actividad organizada por el Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC) de la Contraloría General, representantes de *WorldPop* de la Universidad de Southampton del Reino Unido, el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Samuel Moreno, director del INEC, manifestó que «aunque un censo logre una cobertura total en los datos de la población, éstos pueden volverse rápidamente obsoletos. Por ello es importante conocer las técnicas de modelado de población a futuro».



## La Contraloría formó parte del III Simulacro Regional de Respuesta a Desastres y Asistencia Humanitaria



Un sismo de magnitud 7.5 con una profundidad de 10 kilómetros, en la ciudad de Panamá y epicentro en la falla de Pedro Miguel (corregimiento de Ancón), ocurrido al mediodía, ocasionó que los funcionarios de la Contraloría General de la República desalojaran el edificio de 17 pisos, como parte del ejercicio práctico no real, en el marco del III Simulacro Regional de Respuesta a Desastres y Asistencia Humanitaria.

Para el contralor, Gerardo Solís, es de suma importancia que los colaboradores conozcan las rutas de desalojo que existen en la Contraloría y pongan en práctica los protocolos aprobados para desalojar la infraestructura.



## inicia la primera fase del censo nacional económico



El Instituto Nacional de Estadística y Censo de la Contraloría General de la República asume hoy otro reto, el desarrollo del VII Censo Nacional Económico que entra en su primera etapa con el desarrollo de la actualización del Directorio de Empresas y Locales, a realizarse del 1 de agosto al 31 de diciembre de 2023.

El contralor general de la República, Gerardo Solís, destacó “Panamá requiere de esta información que se convertirá en un aporte valioso de referencia a organismos e instituciones responsables del diseño de la política económica del país, así como a economistas, industriales y comerciantes que requieran elaborar estudios de mercado, proyecciones económicas, empresariales y diagnósticos, de la economía nacional”, puntualizó.



## INEC recibe visita de fundación para analizar posible alianza tecnológica para próximos Censos Agropecuarios



El Instituto Nacional de Estadística y Censo recibió la visita de miembros de la Fundación Georgia Tech Panamá para conversar sobre las futuras alianzas y aportes tecnológicos que puedan beneficiar el próximo Censo Agropecuario que se realizará en 2024.





## CAIPI celebra el Día del Padre



Los alumnos del Centro de Atención Integral a la Primera Infancia (Caipi), de la Contraloría General participaron de la celebración del Día del Padre, con un pequeño agasajo donde les dejaron saber lo orgullosos que están de ellos.

Para amenizar la actividad los niños hicieron gala de sus habilidades y talento, con la realización de coreografías y actuaciones; además recitaron poesías alusivas a esta fecha tan importante.

Los padres presentes se hicieron acreedores de premios, en un evento en que se les inculcó a los estudiantes la convivencia y la interacción con sus compañeros, resaltando el amor por sus padres.

## Unidos contra el trabajo infantil



Con el objetivo de concienciar a la población sobre la erradicación del trabajo infantil, la Contraloría General de la República participó de la feria familiar interinstitucional organizada por el Mitradel, celebrada en el Mirador del Pacífico en la Cinta Costera.

Junto a colaboradores de la entidad, asistió la Secretaría General, Zenia Vásquez de Palacios, quien compartió con los presentes en el stand de la Contraloría.

Es importante destacar que durante la actividad se hizo un llamado a la ciudadanía para contribuir a erradicar aquellas prácticas que ponen en riesgo la dignidad de las niñas, niños y adolescentes, por medio de reforzamiento y planes que permitan eliminar el trabajo infantil en áreas urbanas y rurales.





## Juntas Comunales deberán presentar informe de Rendición de Cuentas



La Dirección Nacional Fiscalización desarrolla una Jornada de capacitación continua, dirigida a fiscalizadores en todo el territorio nacional para la implementación de las Guías Básicas para la Rendición de Cuentas en las 679 Juntas Comunales del país.

El director Nacional de Fiscalización, Marino Palacio afirmó que todas las Juntas Comunales deben presentar el informe de Rendición de Cuentas a la Contraloría sobre su gestión y manejo de los recursos del Estado en los proyectos y obras que ejecutan.



## Clausura de la mesa de trabajo para el Diseño Curricular de la Certificación de Auditores Internos Gubernamentales



La Academia de Control Gubernamental, en conjunto con las diferentes direcciones nacionales de Auditoría General, Fiscalización General, Auditoría Interna, Auditoría forense, Servicio Exterior, Incentivos Fiscales y Comercial, Asesoría Jurídica y la Dirección de Desarrollo de los Recursos Humanos, realizaron la clausura de la mesa de trabajo para la Certificación de Auditores Internos Gubernamentales.

La certificación es el documento que se emite luego de un proceso de capacitación, el cual acredita que los auditores internos gubernamentales poseen conocimientos y habilidades requeridas para el ejercicio de su actividad profesional.

